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REQUEIRO à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Diretor Presidente da Fundação de Esportes de Corumbá,  Silvino Rodrigues Ribeiro,
solicitando um estudo , para que possa ser incluido nas corridas de ruas realizadas em nosso municipio, as
categoria para atletas com deficiências, como cadeirantes, deficientes visuais, deficientes auditivos, entre
outros, prevendo também que  atletas  deficientes e os idosos, com idade igual ou superior a 60 anos,
sejam isentos do pagamento da taxa de inscrição.

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, atualmente, em alguns locais ,eles
pagam metade do valor cobrado dos demais corredores e o esporte é um agente transformador,
instrumento de inclusão social e de melhoria da qualidade de vida. Considerando essencial a promoção da
saúde física, mental e social das pessoas com deficiência e dos idosos, por meio do esporte. 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Novembro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1541427468


